

### **NOTICIAS**

### CAMBIOS DE RELIGIOSAS

Los meses de agosto y septiembre son muy propicios para los traslados de sacerdotes, religiosos y religiosas. Siguiendo esta costumbre han sido trasladados:

- El P. Leoncio. En su lugar ha venido el P. Alejandro Robertson.
- Las religiosas mercedarias sor Francisca Calvo, sor María Jiménez y sor Mª Jesús Naranjo. En su lugar vienen sor Pilar Calvo, sor Pilar Garvín y sor Carmen Blanco.
- De las Hijas de la Virgen para la Formación Cristiana se marchan sor Luisa Mateo y son Isabel y vienen sor Angélica y sor "Merche".

Desde este periódico le agradecemos los servicios realizados en esta parroquia y les deseamos una gran labor en sus nuevos destinos.

También este año tendremos entre nosotros a José Angel Martín, seminarista, de Bolaños, que ha terminado los estudios de Teología en el seminario y que viene a trabajar este curso en nuestra comunidad. Desde estas páginas les damos a todos nuestra más gozosa y fratemal bienvenida.

# ORDENACIONES DE PRESBÍTERO Y DIÁCONOS

El día siete de octubre fueron ordenados por nuestro obispo don Rafael, en la catedral de Ciudad Real, Amador González como presbítero y Antonio Ruiz,

Juan Carlos Torres y Juan Sema como diáconos para el servicio de nuestra Iglesia de Ciudad Real.

# **PEREGRINACIONES**

Con motivo del Año Jubilar han sido bastantes las personas de la parroquia que han peregrinado a Roma y a Tierra Santa.

Peregrinar en este Año Jubilar a Tierra Santa y a Roma es mucho más que un viaje de turismo. Ir a estos lugares es algo que invita a vivir mejor el compromiso cristiano.

¡Ojalá que estas peregrinaciones sirvan para profundizar más en conocimiento y mensaie de Jesús!

### **BEATIFICACIONES**

Marcado en este año Jubilar, el primer domingo de septiembre, se realizó uno de los acontecimientos deseados y esperados por muchas personas: la beatificación del Papa Juan XXIII.

El Papa Juan Pablo II beatificó, en una misma ceremonia, a Juan XXIII, al obispo de Génova Tomamos Regio, al fundador de la Familia Marianista y al abad benedictino irlandés Dom Columba. De esta Jornada de Glorificación'n de estos hijos de Dios, el más conocido y popular fue, sin duda, el Papa Juan XXIII. Su pontificado fue corto, pero fecundo. Su figura sorprendió a todos y fue muy querido por el pueblo llano, que admiró sus gestos de cercanía y lo sintió como uno de los suyos, lo vio como un profeta y lo tuvo por santo. Fue el pontífice que creó el Secretariado para la Unidad de los Cristianos, el que trabajó por el ecumenismo para recuperar la unidad perdida en los siglos y por la que Jesús oró al Padre antes de morir

Entre todos los méritos inseparable a Juan XXIII, destaca el haber sido promotor del acontecimiento eclesial más importante del siglo XX: el Concilio Vaticano II.

